



VIAJE PACÍFICO MEXICANO, REGAL PRINCESS MT-60492

Desde:

\$286.00 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
5	4	OCTUBRE 26, 2024	2024-10-26

DESTINOS: LOS ÁNGELES [FRACCIONAMIENTO] - CABO
SAN LUCAS - MAZATLÁN (COLONIA MARIANA)
[RESTAURANTE] - PUERTO VALLARTA



Itinerario

*** DISCOVERY PRINCESS ***

El nuevo descubrimiento de la compañía de cruceros Princess Cruises es el sexto y definitivo buque de la aclamada clase Royal, que marca una vez más la tendencia iniciada por barcos como el Royal Princess con el novedoso Discovery Princess. La experiencia del Discovery Princess se esfuerza igualmente en la gastronomía, con opciones variadas y para todos los gustos. Así, si prefieres algo informal cuentas con la zona buffet MarketPlace, el Café Internacional 24h y el turno de cena abierto Anytime Dining. Si lo tuyo son las especialidades, la experiencia gastronómica completa del Chef's Table Lumiere o la trattoria italian Sabatini's, son dos indispensables a disfrutar durante tu itinerario de cruceros.-

OCTUBRE 26 LOS ANGELES – CALIFORNIA (EE. UU)

Una ciudad rica en diversidad y cultura, Los Ángeles ofrece a los viajeros de todas las edades mucho que hacer mientras visitan la costa del sur de California. Explore las tiendas a lo largo de Rodeo Drive en el legendario Beverly Hills, pasee por un paseo marítimo o sumérjase en las vistas y los sonidos de Hollywood. Los visitantes también pueden asistir a una variedad de eventos deportivos, visitar uno de los más de 800 museos de arte en el área y observar a expertos surfistas y patinadores en Venice Beach.

OCTUBRE 27 ALTAMAR

Durante el día y la noche, el exclusivo anfiteatro al aire libre junto a la piscina es el destino ideal para películas, emocionantes conciertos y eventos deportivos, como partidos de fútbol en vivo. Acomódese debajo de una manta de lana en la cómoda tumbona y deléitese con palomitas de maíz recién hechas de cortesía por la noche o deliciosas galletas con leche durante el día, y disfrute de esa emocionante persecución de autos o misterio de suspenso en la pantalla gigante-

OCTUBRE 28 CABO SAN LUCAS- MÉXICO

La amplitud y belleza de Cabo San Lucas se resume en El Arco, un arco de roca que se eleva en la confluencia del Océano Pacífico y el Mar de Cortés. Un paseo en barco con fondo de cristal hasta este hito, que pasa por una colonia de lobos marinos, es solo una de las excursiones que se ofrecen en este puerto, ubicado en el extremo sur de la Península de Baja California en México. Pasee en kayak por Pelican Rock, descubra la vida marina mientras practica snorkel en la Bahía Chileno, explore las montañas de la Sierra de la Laguna en una caminata o conduzca un vehículo todo terreno sobre las dunas costeras. Un pase de un día con todo incluido le permite disfrutar de las piscinas y otras comodidades de un resort, mientras que un viaje a Lover's Beach hará maravillas para broncearse. De diciembre a abril, embarque en un crucero de avistamiento de ballenas para ver las numerosas especies que migran a las acogedoras aguas de Cabo.

OCTUBRE 29 MAZATLAN- MÉXICO

Mazatlán es la capital mundial de la pesca deportiva. Cuando el barco llegue al puerto, los pasajeros podrán ver el faro de El Faro, el segundo faro más alto del mundo. Las excursiones más populares son recorridos por la ciudad que visitan la plaza principal, el distrito histórico y las playas, y un recorrido de todo el día a las montañas de la Sierra Madre para ver los pueblos de Concordia y Copala.

OCTUBRE 30 PUERTO VALLARTA- MÉXICO

Desembarque a la hora indicada por la naviera.

Incluye:

04 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Impuestos

No Incluye:

Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-02 23:39:40.**